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2021/08/17 

2021年度 第 1号 

●●町●丁目自治会だより 
●●町●丁目自治会 

 

アンケートのまとめと今後の方針（概要版） 

アンケート 

 緊急アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

< 経緯 > 

 7月 1日 アンケート依頼 

 ５カ所のアンケートボックスで回収 

 7月 10日 アンケート回収終了 

< 回収状況 > 

 

【考察】(1) 回収率は 15%と低かった（ → この現実を踏まえて対応する） 

(2) 商店街よりなる４班は、回収率も記名率も高かった 

(3) 大型マンションのみの５班は、回収率も記名率も低かった   

集計結果に関する考察 

<問１(自治会活動停止によって、各項目別に困るか、困らないか)に関する考察> 
① その項目がなくなると「困る」人が、「困らない」人の 3倍以上かつ「困らない」人

が 10人未満の 9 項目(自治会費、街灯、防犯カメラ、クリーンステーション、災害

時の支給・対応・協力、掲示板、美化)は、重視の方向で検討する。 

② その項目がなくなっても「困らない」人が「困る」人の 3倍以上かつ「困る」人が

10人未満の 5 項目(慶弔に関する４件、募金に関する１件) については、自治会役

員の負担軽減のため、廃止の方向で検討する。 

③ 上記２分類のいずれでもない、表の中頃の９項目は、困る人も、困らない人も、相

当数あり、どちらにも決めにくい項目なので、役員に一任する方向で検討する。 

   年末パトロール、花火パトロールを含む。 

これは、概要版で

す。詳細版（A4 * 

6枚）を読みたい

方は、●●●●

（●-●●）まで

お電話ください。 
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<問２(自治会存続への協力)・問３(条件)問４(協力できること)問 5に関する考察> 

〇「自治会役員になることを検討する（条件付）」 … 4人 

〇「役員になれないが、協力できる」 … 21人 

〇「事情があり、協力できない」 … 17人 

自由意見のまとめ … 自由意見を６項目に分けて整理しました。 ＜詳細説明、略＞  
① 自治会活動の負担 

② 街灯、防犯カメラの管理 

③ 公道の管理 

④ クリーンステーションの管理 

⑤ 自治会は必要か 

⑥ 役員交代がないのが問題 

問題解消のための方針 … 以下の方向で検討を進めています。＜詳細説明、略＞  
①  2022･23年度役員は、２年間で辞められることを保証する 

 2024年度役員が見つからない場合は、自治会を解散する 

②  役員定員を一人増やし六人体制として、一人当たりの負担を減らす 

 会長、副会長、会計、書記、庶務(新設)、会計監査 

③  自治会役員のサポート体制を整備する 

 相談役の選任、補助者の設置、外部団体への支援委託など 
 

『地域にちょっと貢献』 協力者募集！ 

(1) 「だより」の印刷、配布準備。  募集２名 各々1,000円・交通費（380円）支給 

 ２人の共同作業です。紙（支給）を持参して須磨区社会福祉協議会（須磨区役所内３

階・板宿）で印刷し、折り・差し込み・ホッチキス止めなどをして配布できる状態にし

て、ポスティング担当者（７人）に必要部数をわたす。 

(2) 「だより」のポスティング。  公募２名。各々1,000円 

 各々50～60軒のポストに「だより」を入れる。 

● ご協力いただける方は、下記の用紙に記入して、お申込みください。 

 

『地域にちょっと貢献』 協力者として登録します 

お名前 (          ) 
ご住所  神戸市須磨区●●町●丁目  番地  号   (   号室) 

 

電話番号       (     ) 

 

切 り 取 り 線 

 

ご協力、よろ

しくお願い 

いたします。 

●●宛  


